

Covid-19 – Mise à jour – Tournoi de balle-molle Dégelis

Dégelis, le 17 avril 2020 – En raison de la pandémie de la COVID-19 qui sévit déjà depuis plusieurs semaines et de l'interdiction du gouvernement du Québec de tenir tout événement culturel ou sportif jusqu'au 31 août, le comité de balle-molle annonce le report de la présentation de son tournoi annuel qui devait avoir lieu du 5 au 7 juin prochain. Nous avons à cœur la sécurité de nos joueurs, joueuses, officiels, bénévoles ainsi que des spectateurs présents tout au long de la fin de semaine. C'est pourquoi nous reportons notre tournoi les **11, 12 et 13 septembre 2020**. Pour nos équipes déjà inscrites, nous vous demandons une réponse d'ici le mois de juillet.

Ensuite, nous tenons à remercier nos partenaires financiers qui c'étaient associés à nous cette année, malgré le contexte économique actuel. Nous vous enverrons prochainement une autre lettre expliquant les nouvelles tranches de commandite selon la visibilité durant le tournoi. En espérant pouvoir compter sur votre appui à nouveau puisque notre tournoi permet de faire rouler notre économie locale le temps d'une fin de semaine avec la présence de plus de 200 joueurs et joueuses de partout de la province.

Puis, à nos confrères et à nos consœurs qui organisent toutes activités en lien avec ce beau sport (ligue ou tournoi), sachez que nos pensées sont avec vous. Nous pouvons comprendre qu'il est difficile de mettre une croix sur un projet qui vous passionne et dont vous n'hésitez pas à y mettre tout votre temps.

En terminant, nous vous rappelons qu'il est important de respecter les consignes et recommandations de notre gouvernement afin de pouvoir retrouver le plus rapidement possible une vie sociale, culturelle et sportive.

Le comité de balle-molle de Dégelis.